

Disneyland in Kösching

In der Unteren Marktstraße entführen Veronika und Thomas Thies ihre Kunden ins Land der Phantasie



Bei der Auswahl im Laden wird jeder fündig, verspricht das Ehepaar Thies

Schon längst hat es sich in Kösching herumgesprochen: In der Unteren Marktstraße 21 hat ein ganz besonderer Laden eröffnet. Zwischen Metzgerei und Bäcker befindet sich dort eine neue Pforte in das Land der Fantasie und der Träume!

„Wir wollen einfach Freude bereiten!“, strahlt Inhaber Thomas Thies. Das Rezept dafür ist so einfach, wie außergewöhnlich: Thies betreibt eine Maskottchen-Agentur. 30 verschiedene Kostüme stehen aktuell zur Verfügung, mit denen verschiedene Disney-Figuren, Osterhasen oder Weihnachtsmänner zum Leben erweckt werden. In Kösching waren die liebenswerten Glücksbringer schon oft zu sehen: Bereits seit zwölf Jahren sind sie Besucher auf dem Bürgerfest – heuer beispielsweise als Pluto – und bringen Spaß für Groß und Klein bei Sportfesten oder am Autosonntag.

Magic Maskottchen hat Kunden aus ganz Deutschland. Nicht zuletzt, weil sie beständig an ihren Charakteren arbeiten und auf unzähligen Studienfahrten nach Disneyland ihr Können perfektionieren. Deswegen werden die Maskottchen nicht nur für Kindergeburtstage oder Stadtfeste gebucht, sondern auch für Firmen-Events. „Auch für das Verteilen von Promotionsartikeln oder Flyern bieten sich Maskottchen an, „die Menschen sind dann offener“, weiß Veronika Thies. Aber dieser Erfolg bringt das Ehepaar nicht davon ab, was ihnen wirklich wichtig ist: Nämlich Regionalität und die Verbundenheit mit dem Markt Kösching. „Es fühlt sich gut an, wenn wir zu einem Nachbarn gehen“, schwärmen die beiden.

Konkret kann das bedeuten, dass eine Disney-Figur vor der Tür steht und den Kindergeburtstag zu einem unvergesslichen Tag macht. Mit Spielen, einem Lied und natürlich einer Foto-Session. „Das wird ganz individuell gestaltet“, erklärt Veronika Thies und fügt hinzu: „Das hängt



Am Bürgerfest brachte Pluto die Menschen zum Strahlen.

Foto: Schöberl

immer von den Gegebenheiten ab, den Vorlieben. Meist bleibt das Maskottchen eine halbe Stunde.“ Dabei ist es den beiden, die ihren Traum leben, wichtig, dass Familien sich diesen Höhepunkt auch leisten können: Weniger als ein Abendessen kostet es, wenn der Lieblings-Disney-Charakter vorbeischaut. Unter www.magical-Maskottchen.de findet man sämtliche Informationen.

Aber im Laden in Kösching sieht man, dass die Familie Thies noch eine zweite Leidenschaft hat. Auf über 100 Quadratmetern findet man Merchandise-Artikel wie Plüschtiere, Tonies, Schlüsselanhänger, Fußmatten, Schulbedarf, Sammelobjekte, Kaffeetassen und vieles mehr von Harry Potter, Frozen, Stitch und etlichen weiteren Charakteren, die bei Groß und Klein die Augen strahlen lassen. Wer auf der Suche nach einem großen oder kleinen Geschenk ist, wird hier sicherlich fündig. Auch Wickeltorten werden liebevoll individuell gestaltet. Es gibt sogar exklusive Artikel aus dem Disneyland Paris und einen Mitbringservice von dort. Das alles – und noch viel mehr – findet man auch im Online-Shop unter www.magical-merchandise.de. Eine Fotowand mit der Winkel Gasse lädt dazu ein, davor zu posieren. Weil es Veronika und Thomas Thies darum geht, ihre Leidenschaft zum Beruf zu machen und den Menschen ein Lächeln zu schenken, kostet das natürlich nichts.

Auch für den Autosonntag haben sich die beiden viel einfallen lassen und freuen sich schon jetzt auf viele stahlende Gesichter. Danach geht es gleich weiter mit Halloween und natürlich dem Höhepunkt des Jahres: Weihnachten! Die Köschinger dürfen gespannt sein, was sich Thomas Thies alles einfallen lässt, um den Laden im Herzen Köschings in ein kleines Weihnachtsparadies zu verwandeln und so seiner neuen Heimat ein ganz besonderes Geschenk zu bereiten.

Veronika Hartmann